1225 m?
Réf. 84035934
8950 000 €
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Villa unique avec une architecture remarquable, située dans un parc
sécurisé...La Villa a été construite en 2022 sur un terrain de 1225 m2 et
présente une architecture exceptionnelle. Elle est située dans un
emplacement de premier choix au sein d'un parc sécuris€, a deux pas
de la Plage des Salins a Saint-Tropez.La villa offre un niveau
d'équipement tres élevé et peut accueillir jusqu'a 10 personnes.D'une
surface de 310 m2 répartie sur trois étages, la villa comprend un
garage fermé, une salle de sport et une buanderie au sous-sol. Deux

chambres avec salle de bains privative se trouvent au ...

Unique villa with remarkable architecture, located in a secured park...The villa was
built in 2022 on a plot of 1225 m2 and features exceptional architecture. It is
located in a prime location within a secured park, just steps away from Plage des
Salins in Saint-Tropez.The villa offers a very high level of amenities and can
accommodate up to 10 people.With a surface area of 310 m2 spread over three %zl . % L a3 e 'W e
floors, the villa includes a closed garage, a gym, and a laundry room in the ; J et SRR okl | ﬂi |m“"f"-!'-'-
basement. Two bedrooms with en-suite bathrooms are located on the same level. T | o : - : -_! = WE, — - s T :.'

On the ground floor, the spacious living ..

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE
28 rue Francois Sibilli - 83990 ST-TROPEZ
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